

Golfe de Saint-Tropez

Le Rayol-Canadel

Un forum de l'emploi dédié aux nouveaux métiers de l'économie verte

Le 14 juin de 9h30 à 17h, l'ADRER organise le Forum de l'emploi sur le territoire des Maures, en partenariat avec le Domaine du Rayol.

En effet, la transition écologique induit l'émergence de nouveaux métiers de l'économie verte. « Or, ces métiers sont mal connus et il existe une inadéquation entre les formations, l'offre mal identifiée, et les motivations de la demande d'emploi », explique Patrice Collangettes, président de l'ADRER.

MÉTIERS DE L'ÉCONOMIE VERTE ET DE L'ENVIRONNEMENT

Il ajoute : « L'économie verte repose sur un périmètre comprenant l'agriculture, l'horticulture, le paysage, les parcs et jardins, la gestion et la production des ressources, la maîtrise de l'énergie, les énergies renouvelables, la prévention des risques et le traitement des pollutions (eau, déchets), l'éco-construction et l'éco-réhabilitation. On a exclu les activités industrielles (éoliennes) qui n'impactent pas l'emploi local. Notre objectif est de contribuer à une meilleure connaissance des métiers et des filières tout en rapprochant les demandeurs

d'emplois des acteurs de l'offre et de la formation ».



« La transition écologique donne naissance à ce qu'on appelle l'économie verte. Elle induit de nouveaux métiers porteurs d'emplois jouant sur des modes de production et de services plus vertueux pour faire face au dérèglement climatique. Et, c'est l'affaire de tous ! Entreprises, collectivités, État mais aussi demandeurs d'emplois, personnes en formation et établissements d'apprentissage et scolaires, tous sont concernés pour trouver, dans cette révolution, les bonnes pratiques et les nouveaux usages. Travaillons ensemble pour dessiner les métiers de demain », poursuit le président.

Ainsi, pour faire le tour de ces problématiques, deux tables rondes sont prévues. Lors du premier débat, les organisateurs tablent sur la présence des acteurs de l'emploi et des formations. Face à eux, des jeunes en recherche d'emploi ou sortant de l'école, des employeurs non contributeurs ou des salariés se réorientant.

Table ronde 1 - Matin - Quels sont les nouveaux métiers? Que manque-t-il à ces nouveaux métiers pour leur mise en œuvre ? Le débat sera animé par Jean-Laurent Felizia, chef d'entreprise.

LES JEUNES FACE AUX NOUVEAUX MÉTIERS

Lors de la deuxième table ronde, l'ADRER veut aborder la question des méthodes pédagogiques. « Ces méthodes doivent-elle s'approprier un autre chemin dialectique pour former et préparer aux nouvelles postures des actifs de demain ? Comment les salariés du monde en mutation veulent-ils voir leur enseignement s'opérer malgré les nouveaux modes de communication ? Pour en débattre, des représentants d'établissements scolaires et formation, d'entreprises privées, d'employés déjà dans l'emploi, des élus. En face, des jeunes en recherche d'emploi, des représentants de Pôle emploi et des Missions locales.

Table ronde 2, après-midi - Quels sont ces métiers qui répondent à la mutation de l'économie pour assurer la transition ? Comment veut-on les apprendre, comment peut-on les enseigner ?

ADRER

Association pour un développement réfléchi et équilibré du Rayol-Canadel
www.adrer.fr